
 

 ６月２２日にいただいたご意見  

内 容 

毎回入院のたびに思う事なのですが、最近はほとんどの病院に 

完全Wi-Fiが入っているので そろそろ日野病院もWi-Fi全館導入 

お願いします。暇な時間も解消すると思います。 

 

お返事 

この度はWi-Fiについてのご意見をいただき有難うございます。 

ご不便をおかけして申し訳ございません。 

現在Wi-Fi導入に向けて調整中で、順次導入の予定となっています。 

 

今後も何かお気付きなところがございましたら、何なりとご遠慮なくお申し出ください。 

 


